



コラボレーション

# Collaboration

令和7年度  
貝塚市立第三中学校  
学校だより

7月18日号

## 1学期の学びを2学期につなげよう ～校長室から～

この1学期、学年ごとにさまざまな行事がありました。

3年生は修学旅行で沖縄へ行きましたね。初めて行った人もいたでしょうか？

実行委員の皆さんがリーダーとなって、みんなが気持ちよく過ごせるよう準備を進めました。「携帯電話を持って行ってもいい」というルールも、自分たちで考えて先生と話し合いをして決めましたね。

平和学習では、沖縄の歴史にふれ、戦争や命について深く考える時間もありました。単なる楽しい旅行ではなく、たくさんのことを感じ、学ぶことができたと思います。



2年生は校外学習で野外活動にチャレンジしました。

例年のない行事でしたが、実行委員を中心に、自分たちでやってみようという気持ちが伝わってきました。飯ごう炊飯では、火を起こすのに苦労した人もいたかもしれません。でも、実行委員を中心に、協力しながら取り組んで、おいしいごはんが炊けたと聞いています。ふだんの教室ではできない経験でしたね。

1年生は、土曜日に登校して、オリエンテーリングに取り組みました。

卒業生の話を聞き、これからの中学校生活について目標を持ち、本格的に中学校生活をスタートさせました。

そして全学年で万博にも行きました。

広い会場でたくさんの展示を見て、未来について考えるきっかけになった人もいるでしょう。みんながルールを守って、時間を守って、安全に楽しむことができたことを先生たちもとてもうれしく思っています。

この1学期の行事を通して、皆さんの“自分で考えて動く力”がぐんと伸びました。

これから2学期には、合唱コンクールや体育大会といった、さらに大きなイベントがあります。自分だけでがんばるのではなく、友だちと協力して、クラス全体の力を高めていくことが求められます。

1学期に学んだことを2学期につないで、さらに充実した学校生活を作っていきましょう。



## お知らせ

7月22日から8月22日の間の夏休みについて、学校が開いているのは、平日の8時20分から16時50分の間です。

なお、8月13日から8月15日は学校閉庁日で、学校は閉まっています。

## P T Aソフトボール大会、惜敗



6月22日(日)にふれあいグラウンドで、第48回P T Aソフトボール大会が開催されました。

1回戦は津田小学校との対戦で、残念ながら9対1で負けてしまいました。三中のチームワークは最高!ただただに、もう少しこのメンバーで戦いたかったです。

たくさんの参加、応援ありがとうございました。

## 夏休みに多い水難事故 ～生徒指導から～

夏になると、川や海、プールなどで遊ぶ機会が増えると思います。ですが、楽しいだけでなく、命に関わる危険もあります。

警察庁のデータによると、令和6年の夏(6月～8月)だけで、601人が水の事故にあい、うち242人が行方不明又は亡くなっています。そのうち105件は中学生以下の子どものみが関わった事故です。決して他人事ではありません。

特に多いのは、「ちょっとくらい大丈夫」と油断したときの事故です。川の流れが速くて流されたり、深さを見誤っておぼれたりすることがよくあります。また、友だち同士だけで遊んでいて、誰も助けを呼べなかったというケースもあります。

政府広報オンラインは「水の事故」から命を守る7つのポイントを紹介しています。そのうちの3つを紹介します。

### 1. 「立入禁止」の場所には近づかない

パッと見ただけでは分からない危険が潜んでいます。絶対に近づかないようにしましょう。

### 2. 体調が悪いときは無理をしない

疲労や睡眠不足を感じる場合は、決して無理をしないようにしましょう。

### 3. 単独行動を避ける

一人で行動した場合、何かあった場合に発見が遅れて深刻な事態になる可能性もあります。複数人での行動を心がけましょう。

夏は水の事故が増える季節です。「自分は大丈夫」と思わず、命を守る行動を心がけましょう。